

Ipda Sugiarto Ajak Anak-anak untuk Tidak Takut Polisi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.UPDATES.CO.ID

May 24, 2023 - 11:00



Ipda Sugiarto Ajak Anak-anak untuk Tidak Takut Polisi

SUKABUMI - Dalam rangka Program Polisi Sahabat Anak, Kapolsek Caringin Polres Sukabumi Ipda Sugiarto dengan antusias menerima kunjungan belajar dari PAUD Kelompok Belajar Teratai Cikembang, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi, pada Rabu (24/05/2023) pagi.

Program ini bertujuan untuk membangun hubungan yang baik antara kepolisian dan anak-anak, serta memberikan pemahaman tentang pentingnya keamanan dan keselamatan.

PAUD Kelompok Belajar Teratai Cikembang, yang berlokasi di Caringin, Sukabumi, mengajak sekitar 30 anak didiknya untuk mengunjungi kantor Polsek Caringin. Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto, dengan hangat menyambut kedatangan anak-anak dan guru-guru mereka.

Dalam kunjungan tersebut, Kapolsek Caringin memberikan penjelasan mengenai tugas-tugas kepolisian dalam menjaga keamanan dan keselamatan anak-anak. Ia juga mengajak anak-anak untuk tidak takut kepada polisi dan memberikan contoh tindakan-tindakan yang bisa dilakukan saat menghadapi situasi yang tidak aman.

" Program Polisi Sahabat Anak ini penting untuk membangun hubungan yang positif antara anak-anak dan kepolisian. Melalui kunjungan belajar ini, kami ingin mengajarkan mereka tentang keamanan, keselamatan, dan bagaimana mereka dapat melindungi diri sendiri. Kami berharap kunjungan ini dapat memberikan pengalaman berharga bagi anak-anak dan memperkuat rasa percaya mereka terhadap polisi. " Jelas Sugiarto.

Selama kunjungan, anak-anak diajak untuk melihat dan mempelajari fasilitas dan kendaraan kepolisian yang digunakan dalam menjalankan tugas. Mereka juga diberikan kesempatan untuk berinteraksi dengan anggota kepolisian dan bertanya tentang pekerjaan mereka.

Pengasuh Kelompok Belajar Teratai Cikembang, merasa sangat berterima kasih atas kesempatan ini. " Kunjungan ini sangat bermanfaat bagi anak-anak kami. Mereka bisa melihat langsung kegiatan kepolisian dan mendapatkan pemahaman tentang pentingnya keamanan. Kami berharap kerjasama ini dapat terus berlanjut untuk menciptakan generasi yang lebih sadar akan pentingnya keselamatan dan menghormati peran polisi. " ucap mereka.

Dengan adanya Program Polisi Sahabat Anak, diharapkan anak-anak dapat tumbuh dengan rasa aman dan percaya diri, serta memiliki pengetahuan yang memadai untuk menjaga keselamatan diri dan lingkungan sekitar.